

者たちは時折ケーキをほおばりながら真剣な表情で聞き入っていた。

親子で楽しくXマス会

サン・リア「すくすくルーム」で

気仙両市で活動を展開するNPO法人「そだてシップ（伊藤怜子理事長）が運営するマサロンのクリスマス会は25日、大船渡市盛町のショッピングセン

ター「サン・リア」内の子育て支援センター「すくすくルーム」で開かれた。気仙3市町から25組の親子が参加して楽しいひとときを過ごした。

クリスマス会は、「親子でクリスマスを楽しんでほしい」との思いで毎年この時期に開催。4年目の今回は、クリスマスケーキ作りや紙芝居の読み聞かせなどが行われた。はじめにケーキ作りが行われ、参加者たちは生クリームや果物、チョコスプレーなどをスポンジ生地にトッピング。個性が光るオリジナルのケーキを完成させた。



露。キリスト教の教えを伝える紙芝居の読み聞かせも実施＝盛町（電子新聞に別写真あり）

キリスト教の教えを伝える紙芝居の読み聞かせも実施＝盛町（電子新聞に別写真あり）
ロータリークラブからお弁当が振る舞われた。このお弁当は同クラブと碁石給食㈱、(有)松岡冷機からの贈り物で、昨年に続いての厚意に感謝しながら舌鼓を打つていた。